

# EKSPOS

## Buka MTQ Tingkat Kecamatan Setu, Benyamin: Ciptakan Generasi Qur'ani

Suhendi - [TANGSEL.EKSPOS.CO.ID](http://TANGSEL.EKSPOS.CO.ID)

Feb 1, 2023 - 07:26



*Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Dibuka Langsung Oleh Wali Kota Tangerang Selatan Benyamin Davnie*

**TANGSEL** – Dalam rangka memperingati semarak Hari Ulang Tahun ke-16. Kecamatan Setu menggelar berbagai rangkaian acara, salah satunya Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) yang dibuka secara langsung oleh Wali Kota Tangerang Selatan Benyamin Davnie, di Kelurahan Babakan, pada Selasa (31/01/2023).



Dalam kesempatannya, Benyamin mengatakan gelaran MTQ ini menjadi salah satu cara untuk menggali potensi sumber daya manusia di Kota Tangerang Selatan. Terutama dalam upaya membentuk generasi Qur'ani.

“Kecamatan Setu dan LPTQ Kota Tangsel dapat bersinergi mengoptimalkan seluruh potensi dan sumber daya agar dapat menentukan peserta secara efektif dan efisien. Betapa pentingnya pelaksanaan MTQ sebagai upaya kita membentuk generasi Qur'ani sebagai jaminan ke depan dalam membangun daerah yang penuh rahmat dan ridha Allah SWT,” ujarnya.

Bagi Benyamin, kegiatan MTQ bukan hanya soal banyaknya jumlah sumber daya. Melainkan harus mampu menciptakan dan menyalurkan sumber daya manusia yang berkualitas.

“Patut kita bangga dan bersyukur atas anugerah ini, namun jumlah tanpa dibarengi kualitas yang sepadan kiranya sulit untuk menjadi rahmatan lil alamin. Maka wajib perbaiki kualitas pribadi umat, kuncinya menuju insan yang tangguh, tanggap, dan berakhlakul karimah adalah memahami dan mengamalkan Al-Quran dan Hadist,” ujarnya.

“Selamat mengikuti musabaqah dan selamat atas hari jadi atau ulang tahun ke-16 Kecamatan Setu,” tambahnya.

Sementara itu, Camat Setu Erwin Gemala Putra berpesan kepada peserta Musabaqah Tilawatil Qur'an untuk tetap mempertahankan semangat dan giat berlatih. Hal ini diperlukan agar dapat terus maju ke kompetisi yang lebih tinggi.

“Kami bersama LPTQ Kecamatan Setu berkomitmen dalam pelaksanaan MTQ. Kami akan berusaha semaksimal mungkin karena kami yakin potensi qori dan qoriah terbaik sehingga bisa diikutsertakan dan menjadi juara di tingkat yang lebih tinggi,” tutupnya. (Hendi)